



كريم القنب للقدمين

بشاشه كريم القنب للقدمين يحتوي في تركيبته على نسبة عالية من زيت بذرة القنب ويستعمل بشكل خاص لتشقق القدمين ، فهو يعمل على تليين القدمين وإعادة بناء جلدتها وتغذية بشرة القدمين ، ويحافظ على توازن رطوبة جلد القدم فتحصل على قدم طرية ناعمة.

Hemp Foot Cream

BASHASHA HEMP FOOT CREAM contains high proportion of Hemp Seed Oil. Its content is particularly effective in softening the cracked heels and rehydrating the skin. It mounds the foot skin, supports the restorative protection and is very effective in leaving feet and heels smooth and soft.



كريم الكستناء لتفتيح حجم الدوالي في الساقين مجرب 100% خلاصة كستناء أبو فروة 150مل

يشتمل على تركيبة بالانساقفة الكستناء المبرورة نسبة عالية من خلاصة الفريسيه وخلاصة الاس الكستوني وفوتونكا وخلاصة ريق القنب ، مصفاة إلى نقي خلاصة الكافور وخلاصة العنقاء الفريسيه ذو التأثير الجيد ، إضافة إلى الساقين المرطبات وتحقاسم مثالية .
الاستعمال : يستعمل هذا الكريم الذي يحتوي على خلاصة طبيعية واعية بذاته على سطح الساق مرتين في اليوم وحركات لطيفة من الأسفل للأعلى ويمنح مسحة أو تلميح ظهر ذلك برين العنقاء المبرورة ، والكريم ذو تأثيره في الساق المصبوبة أو المقلدة .

Horse Chestnut Source Leg Care Cream (150ml)

It contains high proportion of Calceola (Calcetula Officinalis), Butcher's Broom (Ruscus Aculeatoid), Ginkgo (Ginnifolia Asiatika) and Crape Leaf Extract (Vitis Vitifera) in addition to Horse Chestnut (Aesculus Hippocastanum). Natural Camphor refreshing the tired legs and Menthol are both available in addition to this rich mixture with the adjusted optimal dosage.
Use: this cream contains high natural extracts can be externally applied on the skin of legs twice a day as a topical application. It should be applied on legs without much pressing and friction in a way to relieve the blood circulation (both light motions from the bottom up). It is very effective for tired legs.

كريم معجون الزنجبيل



تأكد من ان منتجك اصلي بوجود علامة الجودة بشاشه متوفر لدى محلات العطارة والتجميل والصيدليات



GINGER'S

معجون زنجبيل بشاشة الأصلي

*هذا هو المنتج من الزنجبيل
يأتي من طريق الهندية جيداً ويضفي لك بايرون السيلولون أو ليس صلب (سبرنتش) بعد مرين أو ثلاث مرات في اليوم مع ملاحظة ان المشايخ أو المداخلة على مرين ثلاث في اليومين ويحذر من المشروبات والقهوة، ويحذر باستخدامه في تليين القدمين بشكل خاص
*يساعد على تدوير الدم ويمنح نشاطاً
*يهدئ الشعر الرقيق ويمنح له نفاذاً سهلاً مما يسهل تدوير الدم والنفذات التي تفرط عن طريقها عن حمام ريق
*يترك قبة الشعر في الأضراس فيمنح بشره خاصة تحتها قبل الحاصل من تدوير الدم طرية طرية من تعفن السيلولون المفرط والاضراس والظفر
*يسهل كشدان الظفرين
*يهدئ جدا لوقاي الصداع
*بالمشايخ استعمال الكريم يمنح بتأثير Vitamin C ينضمون لذلك إزوار الفير + زيت الأس + بروك الميثا + كركوتو + سيلاطوني ناعمة رائحة
*يساعد على السعال الجاف في الصباح الباكر
*يسكن مزجه مع كريم مسكن للقدمين من القدم الصعبة
*يساعد في تخفيف آلام المفاصل والظهر والرقبة ويريد من موهباته
*يهدئ التهابية الزنجبيل في القرحة على تشوية القرحة الجيدة في التفتيح
*يستخدم في معالجات طفولة ومعانات الجفراء ودموات التجميل والصيدليات
شركة بشاشة لهم مصنعهم في بغداد

يساعد على التخلص من الوزن الزائد عن طريق

التدليك جيداً ويفضل لبس بدله رياضيه (نايلون) لزيادة

التعرق أو ليس سترنتش او كركوسيه
بعد مرين أو 3 مرات يومياً مع معارسة الريفاهة وتنتج الفضل يستعمل في تفتيح القدمين بشكل خاص
يساعد على تدوير الدم وتدوير المشايخ ويهدئ على قشرة الرأس والظفرات وذلك بقدرة الزنجبيل على تحريك الدورة الدموية لتخليها عن السيلولون
يهدئ الشعر الرقيق والنفذات ويمنح حمام ريق بعد الاستعمال قريباً وذلك بعد الكريم لقرحة الرأس بالترافق الاصابع ويترك لمدة 3 ساعات ثم يغسل بالشامبو
يهدئ جداً لوقاي الصداعين
يزيد وينتج بطرية مقلية توار الفير وورق الاس والكركوتو مرين
يسكن مزجه مع زيت نعناع ويترك مسطوحاً للأزقة القوية للقدمين
يساعد في تخفيف آلام المفاصل والظهر والرقبة ويريد من موهباته عن طريق الدم



كريم الحلزون

تم صنع مجموعة بشاشة فعالة في تلمين توازن
دهن الجلد ورطوبته بشكل طبيعي مع خلاصة
الطرازين في كريم الطرازين بشاشة ومن أجل
جلد نضر ويبيح وشاب ينكتم أن تستعملوا
بشاشة كريم الطرازين بشاشة ولا يحتوي على
عطوران مركبة مفيد جدا في إزالة
حب الشباب وآثاره

Snail Cream

It combines active botanical complex that provides the fat and moisturizing balance of the skin in the most natural way and Snail Essence BASHASHA SNAIL CREAM. You can safely apply BASHASHA SNAIL CREAM to obtain a matt, fresh and refreshed youthful skin.



اللانولين المصافي

يحتوي على اللانولين المصافي والمخار من الماء
و يستعمل لتلطيف حمة الثدي والشفاه والأيدي
وبشكل آمن.

Pure Lanolin

It contains completely natural, pure and anhydrous lanolin. It can be safely applied to cracks in the nipple and cracked lips and hands.



الترجس

كريم طبيعي تم تركيبه من مجموعة نباتية
مثالية مثل زهرة الترجس المصافي والطبيعي
وشمع العسل الطبيعي وذلك بعد انتظار فترة
ولا يحتوي على أية مواد كيميائية باستثناء
العطر. وهو ملائم للعطى القابل للتخزين.
بشكل خاص ويستعمل بشاشة على الجلد بعد
تنظيفه بماءون بشاشة صابون
الكثريتي أو بشاشة صابون قفطان ومن
ثم لتنتشفه.

مفيد جدا لجميع المشاكل الجلدية
(أكزما صدفية، جفاف، حكة)
أيضا يمكن استعماله للبرصير
والتهاب الجلد، وحتى حمة الثدي

Calendula

It is a natural cream that we produce in the way that calendula plant flowers are put in pure natural butter and pure beeswax in optimal time. It does not contain any chemical matters other than essence. It is particularly suitable for sensitive and easy-to-irritate skin types. You can safely apply it to the skin that is washed and dried well with BASHASHA SULFUREOUS and JUNIPER TAR SOAP.

Do you look for special products that must be present in your home?
هل تبحثون عن منتجات خاصة يجب أن تكون موجودة لديكم؟



Do you want to feel the healing power of miracle plants?

هل تريد ان تشعر بقوة شفاء الأعشاب المعجز؟



كريم كستناء أبو قزوة لما حول العين



إن كستناء أبو قزوة كريم
مما حول العين يحتوي على مجموعة نباتية ذات
تأثير في الأوعية الدموية التي تقوم
بتقلية الشعيرات الدموية وتوسعها
وتنظم الدورة الدموية مما حول العين
لقد تم هذه الدورة لها
تساعد في منع تشكل المقلات السوداء،
العين وتقليل الانتفاخات تحت العين أيضاً .
كما يحتوي الكريم على
الترك المعزز (حمض الهياورونيك)
التي يؤثر في شد الجلد فوراً .

Horse Chestnut Source Eye Contour Cream

It contains bioactive Botanical
Complex, which is a supplement to
regulate micro-circulation and the
eyes, remove dark rings and unwanted
bags surrounding the eyes by
widening and strengthening capillary
blood vessels, and Hyaluronic Acid which
is a miracle molecule providing instant
tightening effect on the skin.
Use: apply a few lentil-sized pieces to
the area under the eyes and crease and
up to your eyebrows twice a day in the
morning and evening gently with dry
finger strokes. It does not contain any
synthetic essence.



زيت العناية بالجبون والحواجب الطبيعي 100%

مزيج مثالي ونهني يذوقه الجداوب ولد العين،
ويترجمون وجود فيتامين E في بعض الزيوت الكوية
التي قد تم إضافة فيتامين E إلى تركيبة ومن مصدر
طبيعي أيضاً . مع شاشته زيت العناية بالجبون
والحواجب الطبيعي 100% كبرون قد أوليم الكشام
للزوايا الجفن والحواجب

100% Natural Eyebrow and Eyelash Care Oil

It is an optimal mixture of purely
natural oils nourishing the skin of
eyebrow and eyelash. Despite
presence of natural Vitamin E in
the most of oils in its content,
Natural source Vitamin E is also
added to its formulation. You can
show the care that your eyebrow
and eyelash deserve with
BASHASHA 100% NATURAL



كريم مضاد لتجعد ما حول العين

شاشته كريم مضاد لتجعد ما حول العين،
أو دائر حول العين، ترجمون وجود
بعض لعائلة البندق بعطية القرية سيدة من
مستخلصات البندق كما به من يد كبرون البندق
والصقل القرية الطبيعية والصقل الحسنة
في صقلها . كما يحتوي على زيت
INCENSE SEED 10000000
السنطوري وهو يترجمون
شعير من شعيرات الحواجب والتي توجد في
شعره قطرة وتضمون مثلاً Argan Kernel
argan oil rose kernel
E150000 الذي يعد البندق غير
Hydrolytic الحسنة الحسنة التي تترجمون في
شد الجلد والكشف الكشام، يستعمل مرتين على
اللقر يوميا مسحاً ومسحاً . حنين معن به الوجه كالملا
مع العين يرتان.

Herbal Anti Aging Cream

Bashasha Anti Aging Cream
contains Passiflora Incarnata Seed
Oil as important exotic oil, special
protein (Argania Spinosa Kernel
Extract) obtained from Argan Trees
growing only in Morocco in the world
and herbal oil in Hyaluronic Acid
providing instant tightening and
firming effect. In addition to pure
and natural oils which have positive
effects on the skin's aging process,
renew cells, increase activities of the
skin metabolism, support collagen
structure of the skin and are totally
our production.
Use: It can be safely applied on
whole face and low neck region at
least twice a day in the morning and
evening.

لقناع خلاصة العسل للعناية من العمق

مفيد لقناع خلاصة العسل للعناية من العمق منتج مثالي للعناية اليومية بالجهد الحساس والجاف.
يتلف الجود الجاف والحساس من العمق والجود الفعال في تركيبة فائقة . يحتوي الجود من
العسل ويهدت وهذه الفزة نابعاً من وجود نسبة كبيرة من ماء زهرة الربيع المعروفة منذ القدم بتركيبتها
كما يحتوي على خلاصة العسل وزيت بلار الشمس وزيت الزيتون الذي يربط الجلد من العمق ويدهن
زيت الكافور الذي يساهم في تجديد خلايا الجلد والعناية به من العمق ويترجمون في الفرح والفرح
والفرح وهذا التركيبة يساهم في شد الجلد ويترجمون العناية الخاصة بالوجه .
بعد استعماله باستمرار فإنك ستحصل على جلد سليم برائق وناعم .

Honey Extract Thorough Care Mask

BASHASHA HONEY EXTRACT THOROUGH CARE MASK is an ideal product for weekly care of
dry, cracked and sensitive skins. It provides thorough care for dry and sensitive skins with
special actives in its content while thoroughly cleansing such skins. This mask contains
high proportion of Chamomile Flora Water which has long been known for its
soothing and relieving effects. It additionally contains Honey Extract which
provides thorough and long term moisturizing, Apricot Kernel Oil and Olive Oil as
nourishing and natural oils, L-cystine Oil to re-structure the skin, Wheat and Almond
Proteins for intensive care and Vitamin E. This special formulation cleanses
sensitive and dry skins and also soothes and relieves the skin by performing extra
care. In case of its regular use, skin looks healthy, shiny and soft.

كريم مزيل للنمش والبقع الجلدية بخلصة البازلاء

تركب مثالي مكون من حمض اللبنيك والأرجونين وخالصة البازلاء . جيد لقناع كريم مزيل للنمش والبقع
الجلدية بخلصة البازلاء. الحل الطبيعي والناشط للبقع الجلدية الناجمة عن الشمس والشمس
ومع الاستخدام المنتظم . والفكر فاك ستكون وقاية مطلقاً من الشمس حيث ستلاحظ بالعين
المعدرة لتساؤل النمش والبقع الجلدية بعد 28 يوماً من بدء استعمال
شاشته كريم مزيل للنمش والبقع الجلدية بخلصة البازلاء . يجب عدم
التعرض للشمس بعد استعمال الكريمين البازلاء الصطري إلى التعرض للشمس فيتمون
استعمال جيد لقناع كريم البازلاء من الشمس 301 40000000 بعد 15-20 دقيقة من دهن كريم جيد لقناع كريم مزيل للنمش
والبقع الجلدية ويجب أن يتم ذلك بعناية جيدة . جيد لقناع كريم مزيل للنمش والبقع الجلدية
بخلصة البازلاء . دهن مرتان مساً وسليماً لمدة لا تقل عن 28 يوماً ويمكن استعماله ما بين 3-6 أشهر حسب كثافة البقع .

Pea Kernelled Freckle and Stain Removing Cream

An Optimal Combination of Lactic Acid, Arginine and Pea Essence Bashasha Pea Kernelled Freckle and Stain Removing
Cream offers a natural solution to alleviate the spots on the skin resulting from the sun, age and pregnancy. Through
its regular use and deliberate protection of your skin against sun rays, you can ensure noticeable alleviation of spots
from the twenty-eighth day of its use. You should avoid sunbathing after the use of Bashasha Pea Kernelled Freckle
and Stain Removing Cream. If it is necessary to be exposed to the sun rays in continuation of daily life, it is
recommended that you should rub Mectherend SPF 30 - Herbal Protective Sun Cream on your skin thoroughly in 15-20
minutes later than the application of Mectherend Pea Kernelled Freckle and Stain Removing Cream. A significant
reduction in the number of spots is noticed minima at the twenty-eighth day of its application twice a day, in the
morning and evening.